■ LE CHESNAY-ROCQUENCOURT

La vidéoprotection passe dans le giron de l'agglo

C'était une particularité de la ville du Chesnay-Rocquencourt : elle possède son propre réseau de vidéoprotection et son propre CSU (centre de supervision urbaine) là où les autres communes de l'agglomération ont confié la compétence à Versailles Grand Parc. C'est d'ailleurs l'agglomération qui investit dans les équipements.

Economies d'échelle

La nouvelle équipe municipale du Chesnay-Rocquencourt a choisi de transférer la compétence vidéoprotection à l'agglomération. « La Ville a été pionnière dans le domaine. rappelle le maire Richard Delepierre, mais elle ne dispose que d'un réseau communal. Ce transfert va permettre de bénéficier du maillage du territoire et d'économies d'échelle. » La vidéoprotection va par exemple pouvoir être améliorée du côté de l'entrée de ville avenue Charles-de-Gaulle. La Ville pourra aussi bénéficier des financements de Versailles Grand Parc.

Le CSU du Chesnay-Rocquencourt est actuellement le seul à tourner 7j/7 et 24h/24. Cela ne changera pas. « Demain, nous allons mutualiser des moyens



Le centre de supervision urbaine du Chesnay-Rocquencourt sera désormais rattaché à Versailles Grand Parc. (Archives).

qui permettront par exemple d'augmenter la capacité humaine. » Une paire d'yeux derrière les écrans du CSU ne serait en effet pas de trop. Le CSU du Chesnay-Rocquencourt servira ainsi à couvrir le nord de Versailles Grand Parc c'est à dire les communes de Bougival, La Celle-Saint-Cloud, Noisy-le-Roi et Bailly. « La Ville a investi de manière pertinente par le passé. Le temps est venu de mettre en commun nos savoir-faire », ajoute le maire. Le réseau du Chesnay doit par ailleurs être développé mais aussi modernisé. Car, dans les années

à venir, les caméras ne serviront plus seulement à surveiller les rues mais pourront aussi permettre, par exemple, de compter des flux de voitures.

F. C

Aidez Camille à réaliser son sanglier géant en bronze

La bête mesure 92x50 cm, sur 64 cm de hauteur. Elle est en terre et trône pour l'instant au milieu du salon de Camille de Dumast, artiste installée au Chesnay-Rocquencourt. Pour transformer cette œuvre en bronze, la Chesnaysienne a lancé un appel à mécènes via un financement participatif.

Rien ne prédestinait pourtant Camille de Dumast à réaliser cette œuvre. Peintre et sculpteur, elle a plutôt l'habitude de réaliser de petites sculptures, représentant des personnes. Alors, un sanglier ?

Continuer l'histoire

« Tout est parti d'un défi lancé par l'un de mes cousins, raconte Camille de Dumast. Je n'avais jamais fait une œuvre de cette taille mais je me suis lancée. La création a été assez rocambolesque. Une fois la pièce finie, je l'ai présentée à mon cousin qui malheureusement est décédé quelques jours plus tard suite à une longue maladie. J'appartiens à un groupe d'artistes, le groupe Intensité. Ils m'ont poussée à l'exposer. »

Baptisée Source de vie, la sculpture en terre cuite de l'artiste sera ainsi exposée, notamment à la mairie de Versailles lors du Parcours dans les ateliers d'artistes. « Cette sculpture est devenue un véritable pôle d'attractivité. Tout le monde me parlait de mon sanglier qui est d'ailleurs le seul animal de mon travail. Mais à



Camille de Dumast avec sa sculpture.

force de la transporter, elle se casse »

Pour offrir un avenir pérenne à Source de vie, Camille de Dumast voudrait donc passer de la terre au bronze. Mais pour cela, il faut un budget : 10 000 euros (3 000 euros pour le moule. 7 000 euros pour fondre le bronze). « Cela permettrait de continuer son histoire. C'est un gros projet, je ne peux pas le faire toute seule. » Une fois la sculpture vendue, les mécènes seraient remboursés de leur investissement. L'artiste a déjà récolté plus de la moitié du budget nécessaire et pense déjà à l'avenir. « Moi qui aime travailler sur le couple, je me dis que je pourrai ensuite m'attaquer à une grande sculpture de couple... En taille réelle peut-être!»

Florie Cedolin

■PRATIQUE

Rens.: www.camille-de-dumast.com/grandprojet

Les cadets de la gendarmerie nettoient les tombes des morts pour la France



Il s'agissait de la deuxième intervention des cadets de la Gendarmerie au cimetière du Chesnay-Rocquencourt.

Jeudi 25 février, plus d'une soixantaine de cadets de la Gendarmerie des Yvelines ont procédé à la deuxième phase de nettoyage des tombes des morts pour la France au cimetière communal du Chesnay-Rocquencourt.

Une opération qui s'inscrit dans le cadre de la convention signée entre le Souvenir français et l'Association nationale des officiers de réserve de la Gendarmerie ayant, entre autres, pour objet le devoir de mémoire. Nettoyage, lettrages ou encore peinture ont occupé la matinée des cadets. « Le devoir essentiel du Souvenir français est d'éviter que tombent en déshérence les sépultures de ceux qui sont morts pour la France, souligne Karline Duguay, déléguée générale adjointe du Souvenir français dans les Yvelines. L'opération s'inscrit dans le droit fil du programme de mémoire que se sont fixé les autorités de la Gendarmerie. »

« Ce sont des jeunes âgés de 16 à 18 ans, tous volontaires, complète Delphine Thoumsin, cadre de contact, encadrant la mission. C'est une mission importante et solennelle. » Ces tombes seront bientôt intégrées à l'application de géolocalisation initiée par le Souvenir français, qui va également intégrer celles de Rambouillet, de Croissy-sur-Seine et du Pecq. F. C.

▲ Rens.: kduguay78@gmail.

■ A l'agenda

■ LE CHESNAY-ROCQUENCOURT

Kiwanitoys

Le Kiwanitoys, bourse d'échange dédiée au modélisme automobile et ferroviaire, revient cette année, le dimanche 6 mars de 9h30 à 16h30 à la Grande Scène du Chesnay. 50 exposants venus de toute la France seront présents. Tarif: 3 €, gratuit pour les moins de 12 ans. Les bénéfices seront reversés au profit des œuvres du club, tournées vers l'enfance handicapée ou malheureuse.

■ LA CELLE-SAINT-CLOUD

Concert

L'association Accords solidaires propose le dimanche 13 mars à 17h30 à l'auditorium du Carré des arts un concert avec deux pianistes : Jihyé Lee et Ronald Noerjadi. Au programme : Bach, Schubert, Tchaïkovski, Saint-Saëns. Le concert est donné à l'occasion de l'assemblée générale de l'association. Tarifs : 15 € pour les adultes, 5 € pour les moins de 18 ans.

Le Lions Club de Noisy le Roi-Bailly-Val de Gally et la Mairie de Noisy le Roi

vous invitent samedi 12 et dimanche 13 Mars 2022

de 10h à 19h, Salle des Anciennes Ecuries à Noisy le Roi, à leur

10° SALON DES VINS & SAVEURS

Les producteurs de nos grands vignobles y seront présents pour vous présenter et vous faire déguster leurs meilleurs crus*. Vous pourrez également déjeuner sur place et y savourer une grande variété de produits du terroir.

Les bénéfices du salon sont entièrement reversés aux œuvres sociales du Lions Club de Noisy le Roi-Bailly-Val de Gally.

L'entrée est gratuite. Nous vous attendons nombreux dans le respect des règles sanitaires en vigueur au moment du Salon (présentation du pass vaccinal à l'entrée).